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PROVINCIA ALICANTE 

ALICANTE / García Antón califica de «parche 
inviable» el trasvase al Vinalopó 
El conseller de Agua se reunió ayer con alcaldes de la comarca y reiteró un 
trazado «de consenso» tras iniciarse la obra defini tiva 

LA VERDAD/ALICANTE 

 
El conseller de Medio Ambiente, Agua, 
Urbanismo y Vivienda, José Ramón García 
Antón, aseguró ayer que «la Generalitat 
respaldará y trabajará con todos los municipios 
de la comarca del Vinalopó que, al igual que el 
Gobierno valenciano, siguen apostando por una 
solución viable y de consenso para el problema 
que la nefasta política del agua del Gobierno 
central ha provocado en la Comunidad 
Valenciana en general, y en el trasvase Júcar-
Vinalopó en particular». 
 
García Antón realizó estas declaraciones tras la 
reunión de trabajo que mantuvo ayer por la tarde 
con los alcaldes de distintos municipios del 
Vinalopó, representas de la Junta Central de 
Usuarios de la misma comarca y catedráticos de 
la Universidad de Alicante. 
 
El conseller instó a todos los estamentos e instituciones pertinentes involucradas en 
este tema «a reconducir el tema del trasvase Júcar-Vinalopó a los cauces de los que 
nunca tendría que haber salido, que son los pilares de la viabilidad, la responsabilidad y 
el consenso para solucionar el problema del agua en esta zona».  
 
«Como administraciones públicas, la Generalitat y el Ministerio de Medio Ambiente 
tienen la responsabilidad máxima de atender y resolver los problemas de los 
ciudadanos, por lo que vuelvo a instar al Ministerio de Medio Ambiente para que revise 
su política hidrológica y se siente a atender la demanda real que plantea la sociedad 
alicantina en el trazado Júcar-Vinalopó», destaca García Antón. 
 
El conseller subrayó ante los alcaldes, representantes de los usuarios y catedráticos de 
la universidad que «el Gobierno valenciano seguirá reivindicando en todas las 
instancias pertinentes, tanto nacionales como europeas, la adopción de la solución 
original para este trasvase porque es la mejor opción con la que se ha trabajado» y 
lamentó que «la unilateralidad con la que está trabajando el Gobierno central en este 
tema perjudique la vía de diálogo con los usuarios de esta comarca, que son los 
primeros que deben aportar su planteamientos sobre un trazado que les afecta de 
manera directa». 
 
El conseller reiteró que «la solución a la sobreexplotación de los acuíferos es la 
transferencia de agua de aquellas zonas con excedentes de una manera decidida y 
rápida. Por nuestra parte llevamos años aplicando medidas de ahorro que nos sitúan 
entre las mejores comunidades autónomas de España en este sentido». Trasladó la 
firme voluntad de la Generalitat «por seguir avanzando en el diseño y aplicación de 
medidas». 

DIVERGENCIAS. García Antón y el alcalde 
de Elche, Alejandro Soler, ayer en IFA. / 
LOLA GUIL 
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